
Kakteenzucht Muegge

Beitrag von „kruseli“ vom 29. April 2010, 14:41

Hallo alle zusammen, 
habe mal eine Frage an Euch:
Gibt es die Kakteengärtnerei Muegge überhaupt noch? Hatte da vor 
über 3 Monaten Kakteen bestellt. Er schreibt in seiner homepage über verschiedene Probleme, 
würde aber alles wieder normal anlaufen. Telefonisch wie auch e-mail kann ich Ihn seit Wochen 
nicht erreichen. 
Da ich bei Ihm eine größere Menge an Kakteen bestellt hatte werde ich auch so langsam 
ungeduldig.

Hoffe es ist gesundheitlich alles in Ordnung bei Ihm.

Grüße

Oliver

Beitrag von „Michael“ vom 29. April 2010, 17:03

Zitat 

Gibt es die Kakteengärtnerei Muegge überhaupt noch?

Gute Frage, dieselbe Frage stellen etlich andere User in anderen Foren auch. Da warten auch noch welche auf ihr 
bestelltes Zeug. Ich selbst hatte auch 3 Monate warten müßen, es kam aber dann im März. Da dachte ich eigentlich es 
läuft dort wieder. Dem scheint wohl nicht so.
E-mails oder Anrufe kannste dir sparen, war bei mir auch schon zwecklos. Einfach überraschen lassen wenns Päckchen 
kommt.

Beitrag von „Frank“ vom 29. April 2010, 20:33
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Na dann bin ich ja mal gespannt, ob meine Samen noch ankommen. Das Geld dafür hat er 
jedenfalls schon seit Dezember. Habe aber vorsichtshalber die Kakteenzucht Mügge aus 
meinen Favoriten gelöscht, damit ich nicht wieder in Versuchung komme.

Beitrag von „Calypso“ vom 30. April 2010, 08:26

Zitat von kaktusfan

Gute Frage, dieselbe Frage stellen etlich andere User in anderen Foren auch. Da warten auch noch welche auf 
ihr bestelltes Zeug. Ich selbst hatte auch 3 Monate warten müßen, es kam aber dann im März. Da dachte ich 
eigentlich es läuft dort wieder. Dem scheint wohl nicht so.
E-mails oder Anrufe kannste dir sparen, war bei mir auch schon zwecklos. Einfach überraschen lassen wenns 
Päckchen kommt.

Auch meine Bestellung vom Dez. und bezahlt ist noch nicht angekommen.

Vor ca. 4 Wochen hatte ich Kontakt mit Peter, habe das Glück gehabt, dass seine Frau mal das 
Telefon abgenommen hat.
Sie hat mir dann seine Handy-Nr. gegeben.
Habe dann auch Peter erreicht und er sagte, dass er noch weiter 60 Kunden hat, die in der 
kommende Woche alles bekommen sollen.

In der kommende Woche konnte man Ihn auch nicht mehr auf dieser Handy-Nr. erreichen, die 
Ansage, diese Rufnummer ist nicht vergeben.
Desweiteren habe ich noch eine Telefonnummer bekommen, was die neue Firmen Rufnummer 
betrifft, die selbe leier.

Also Peter machte mir einen guten gesunden Eindruck am Telefon und von Krankenhaus keine 
Spur, sonst hätte er es bestimmt angesprochen.
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Die gute Nachricht, Peter lebt noch.

Gruß

Calypso

Beitrag von „Thomas“ vom 1. Mai 2010, 15:58

Also ihr seid aber auch sowas von ungeduldig !!!

Ihr könnt doch von der "in Europa führenden" Kakteengärtnerei nicht auch noch einen 
vernünftigen Service erwarten !

Jetzt ab in die Ecke, zwei Runden schämen und wenn ihr lange genug drin wart, kommt 
vielleicht auch das Päckchen oder auch nicht ? 

Viele Grüße

Thomas

P.S. Sorry, ich wollte mich zu dem Thema eigentlich wirklich nicht äussern, aber nachdem ich 
gerade nach einem Bild der MEX 48 gegoogelt habe und zufällig drauf gestossen bin, dass sich 
dieser Betrieb als der führende in Europa was Kakteenhybridenzucht angeht bezeichet, konnte 
ich nicht anders und bevor ich vom Runterschlucken Magengeschwüre bekomm... ich hab doch 
eh gerade Bauchschmerzen 

Beitrag von „paco“ vom 1. Mai 2010, 18:30

Hallo 
An alle die bei Mücke bestellt haben.
Ich kann es nicht begreifen das dieser "Herr" noch soooooo...... viel Leute in Europa 
anschwärzen kann.Ich hatte vor 8 Jahren mal was mit ihm zu tun,er ist der gleiche (B.....) 
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geblieben wie früher,wann lernen die Leute entlich was dazu?Das ist meine Persönliche 
meinung.
Gruss Günther

Beitrag von „Michael“ vom 1. Mai 2010, 20:34

sagemal Thomas, deine Aussage ist nicht ganz richtig

°klugscheißermodus an°

Europas größte Kaktus Hybridenzucht. Zucht von Echinopsis-, Trichocerues-, Hildewintera,- 
Chamaecereus-, Echinocereus-, Lobivia-, und Gattungshybriden.
°klugscheißermodus aus°

sag nur noch du hast das nicht gewußt

( völlig sinnfreier Beitrag, Tschuldigung)

Beitrag von „taube2412“ vom 1. Mai 2010, 20:43

Hallo Micha, hallo Thomas,
also was schreibt ihr denn da , die Internetseite der Europas größten Kaktus-Hybridenzucht 
ist doch seit heute nachmittag gar nicht mehr erreichbar.

Gell Micha, jetzt hab ich meinen Klugscheissermodus ganz schön angemacht !! Ja ja, ich 
mach schon wieder aus .

Grüße
sonja
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Beitrag von „Michael“ vom 1. Mai 2010, 20:58

das die Seite nicht mehr erreichbar ist hab ich vorns auch feststellen müßen.
Es war ja ma die Rede von Internetproblemen, Stress mit dem Internetanbieter usw., naja da scheint sich was zu tun.

Da könn ja alle Besteller hoffen. . . ., es ist ja mitlerweile ein recht großes Thema gewesen bzw. isis noch in diversen 
Foren. Das is so ziemlich die denkbar schlechteste Werbung für eine Gärtnerei, und es nervt manchmal schon , wenn 
DAS das allesbestimmende Thema in Foren ist.

Beitrag von „AlexWob“ vom 1. Mai 2010, 22:33

Zitat von kaktusfan

...und es nervt manchmal schon , wenn DAS das allesbestimmende Thema in Foren ist.

Mich nervt an diesem Thema mehr, das Oliver lediglich gefragt hat ob jemand etwas neues 
weiß und einige hier gleich wieder ihre persönlichen Antipathien ausleben müssen (die 
mittlerweile bekannt sind und trotzdem niemanden interessieren).

Es muß doch mal möglich sein den Namen Mügge zu nennen ohne das gleich einige losrennen 
und Steine sammeln...

@Oliver:
Ich weiß auch nur das er im März/April sowohl Haus- als auch Gewächshausumzug machen 
wollte, sowie Wechsel von Telefon und Internetprovider. War wohl alles etwas viel auf einmal.
Calypso:
Das Handy kann auch nicht mehr gehen, weils seiner Frau gehörte und die ziemlich genervt ist 
von Leuten die da ständig anrufen. Deshalb hat sie es gekündigt.

Alex
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Beitrag von „Thomas“ vom 1. Mai 2010, 22:35

Hallo Micha,

sorry aber ich muss dich korrigieren, Herr Mügge ist (natürlich nach eigenen Angaben, ein 
anderer käme da ja auch kaum drauf) "in Europa heute führend, was Kakteenhybriden angeht." 
Nachzulesen hier http://www.lz-online.de/lokale…auf_Stachel-Pflanzen.html

Also seit ich das gelesen habe, weiss ich endlich woher der alte Spruch "Angeben wie eine Tüte 
Mücken (oder besser Müggen)" kommt.

Zur Größe seines Betriebes möchte und kann ich mich nicht äussern, ich war ja noch nie da, 
aber Quantität mit Qualität gleichzusetzen mag ja heute auf manchen Gebieten üblich sein, 
Blödsinn bleibt es trotzdem. Herr Mügge der beste (führende) Hybridenzüchter Europas ? Da 
frag ich mich jetzt aber wirklich, in welcher Realität er lebt.

Übrigens ist Herr Mügge hier in diesem Forum ganz sicher kein "allesbestimmendes Thema", 
ich würde den Stellenwert eher als ab und zu wiederkehrende Randnotiz einordnen 

Seine Internetpräsenz war übrigens heute nachmittag noch erreichbar, mittlerweile aber 
wirklich nicht mehr, Mal sehen, was da als nächstes kommt 

In diesem Sinne viele Grüße

Thomas 

Beitrag von „Michael“ vom 1. Mai 2010, 23:37

hallo Alex
ja ich denk schon dass man den Namen Mügge nennen kann, ohne das einige losrennen und . . . .
Und Antipathien hege ich auch nicht gegen Peter Mügge. 
Daß er nicht erreichbar war (und anscheinend immernoch nicht ist), diese Erfahrung habe ich selbst gemacht. Dass er 
sich als größte Hybridengärtnerei ausgibt ist nicht auf meinen Mist gewachsen, ist im I-net überall zu lesen.
Meine Persönliche Meinung:
Ich finde Peter hat sehr schöne Hybriden, hab selbst welche davon in meiner Sammlung. Sein Geschäftsgebahren find 
ich nicht ok. Es kann nicht sein das alle Welt bei ihm bestellen kann über seine Homepage. Er aber Providerprobleme 
hat und man ihn weder telefonisch noch per Email erreicht. Und per Vorkasse bezahlen muß, und dann??? Schön 
abwarten, das Päckchen könnte ja irgendwann die nächsten Wochen eintreffen. Aber bitte niemals irgendwo nachfragen 
obs anderen Menschen genauso geht.
Desweiteren finde ich es seltsam, egal in welchen Forum man ist, Herr Mügge ist anscheinend immer nur für bestimmte 
Leute erreichbar. Alex und damit mein ich nicht dich. Desweiteren finde ich es seltsam dass es immer wieder Leute gibt 
die sich bei Kritik an Herrn Mügges Geschäftsinn persönlich angegriffen fühlen und für ihn in die Bresche spring.
Wenn ich Streß mit Umzug, Internetprovider usw. habe und deswegen nicht liefern könnte, da würde ich keine 

6https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/274-kakteenzucht-muegge/

http://www.lz-online.de/lokales/bad_salzuflen/2944286_Patent_auf_Stachel-Pflanzen.html
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/274-kakteenzucht-muegge/


Bestellungen annehmen. Und das würde ich meine Kunden wissen lassen. Es ist doch mal eine kleine Mühe auf seiner 
eigenen Homepage etwas derartiges zu schreiben, in einem Internetcafe z.B., weil negative Werbung ist garantiert nicht 
gut fürs Geschäft. Sowas kann der Ruin sein, zumal sich so etwas in allen möglichen Foren im Internetzeitalter 
ausbreitet bzw. machts ja schon seit Monaten die Runde.

Damit sollten wir das Thema Mügge und ausbleibende Bestellungen belassen. 

(jetz bin ich bestimmt der Arsch, ist mir aber egal)

Beitrag von „kruseli“ vom 2. Mai 2010, 11:36

Hallo Alex,

genau das war mein Anliegen. Ich wollte nur nachfragen ob die anderen auch auf Ihre 
Bestellung warten. Bei mir geht es auch nicht gerade um 3,50 Euro.
Ich hatte schon mal bei Mügge bestellt, zwar 6 Wochen warten müßen, dafür waren es aber 
auch schöne Pflanzen.
Man sollte nicht immer nur alles schlechte sehen. Es gibt auch noch die private Seite. Schön ist 
das natürlich nicht wie das momentan läuft. Hoffen wir mal das Beste.
Danke auch an die anderen für die Info. 
Und jetzt hoffen wir wieder auf schöne Blüten, und ab 25 Grad auf ein kühles Hefe.

Grüße Oliver

Beitrag von „Thomas“ vom 2. Mai 2010, 12:22

Zitat von AlexWob

Es muß doch mal möglich sein den Namen Mügge zu nennen ohne das gleich einige 
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losrennen und Steine sammeln...

Hallo Alex,

dann soll Herr Mügge doch nicht überall Steine rumliegen lassen, die man ja an allen Ecken 
findet auch ohne danach zu suchen, wozu mir auch sicher die Zeit zu schade wäre 

Wer sich selber als führender Hybridenzüchter Europas feiert und dabei, wie ganz 
selbstverständlich fremde Hybriden unter sein Züchterkürzel MEX "eingemeindet", der muss 
sich wirklich nicht wundern, wenn er ein heftiges Kontra bekommt ! 

Über sein seltsames Geschäftsgebaren möchte ich mich gar nicht auslassen, das machen 
schon die, die es direkter betrifft.

Bitte verwechsle da nicht Aktion und Reaktion. Hier wird nur auf Herrn Mügge reagiert, den 
Mist der zu solchen Reaktionen führt, baut er schon selber !

Viele Grüße und schönen Sonntag

Thomas

Beitrag von „Calypso“ vom 3. Mai 2010, 17:22

Die Internetpräsenz ist auch nicht mehr vorhande.

Gibts da was neues oder ist jetzt alles Ex und Hopp ?

Gruß

Calypso

8https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/274-kakteenzucht-muegge/

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/274-kakteenzucht-muegge/


Beitrag von „muddyliz“ vom 3. Mai 2010, 18:58

Die Homepage seiner (ehemaligen ?) Frau ist auch nicht mehr verfügbar: http://www.nothunde-
la-mancha.de/

Beitrag von „Cosima“ vom 3. Mai 2010, 21:56

Ja Ernst, das stimmt und das macht mich persönlich jetzt ganz besonders traurig - was können 
denn die armen Tiere für dieses ganze Chaos???!!!
Nicola Mügge engagiert sich in bewundernswerter Weise für den Tierschutz und ich unterstütze 
ihre Organisation.
Ich begreif' das alles nicht mehr!
Susanne

Beitrag von „Echinopsis“ vom 4. Mai 2010, 09:51

Ich weiß nicht was mit Peter selber ist, ich bin jedenfalls stark enttäuscht von ihm...
Vor ein paar Wochen habe ich ihn noch per Handy erreicht, seit ca. 3 Wochen leider auch 
nichtmehr auf diesem Weg.

Beitrag von „pafra“ vom 4. Mai 2010, 14:45

Hallo zusammen.

Also die Hompage von P. Mügge funktioniert schon, zumindest bei mir.
Habe gerade die Seite ohne Probleme aufgerufen.

Grüße Franz
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Beitrag von „rhgraz“ vom 4. Mai 2010, 18:40

Hallo,

bei mir lassen sich beide Seiten (auch die Hundeseite) problemlos aufrufen.

Liebe Grüße
Renate

Beitrag von „Echinopsis“ vom 27. Mai 2010, 18:31

Tschuldigung wenn ich das ganze nochmal hochhole.
Wollte nur fragen ob es irgendwas neues gibt, oder irgendjemand was neues von Peter weiß?

Beitrag von „taube2412“ vom 27. Mai 2010, 21:50

Hallo Echinopsis,
nein, keine neuen Erkenntnisse!

Ich habe es die letzten Wochen mehrmals versucht jemanden ans Telefon zu bekommen, aber 
Satz mit X war wohl nix!

Jetzt habe ich es aufgegeben und das Thema für mich abgehakt und zwar ein für allemal!

Beitrag von „kruseli“ vom 28. Mai 2010, 10:15
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Hallo Sonja,

ich hatte es auch noch ein paar mal probiert, ohne Erfolg. Das es sich bei mir um eine größere 
Summe handelt bin ich mehr als verärgert. Man schauen wie ich an mein Geld noch 
rankomme. 
Ich bin von Herrn Mügge schwer enttäuscht. Das was er da abzieht ist das Allerletzte.
Seine homepage ist aber noch vorhanden. Vielleicht sollte man die Leute mal warnen die 
immer noch fleißig bestellen und das Geld überweisen.

Gruß

Oliver

Beitrag von „Calypso“ vom 30. Mai 2010, 12:26

Zitat von taube2412

Hallo Echinopsis,

nein, keine neuen Erkenntnisse!

Jetzt habe ich es aufgegeben und das Thema für mich abgehakt und zwar ein für 
allemal!

Sonja`s Marslandung hat den St. Nimmerleis-Tag überschritten 

Viele Grüße

Calypso
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Beitrag von „Echinopsis“ vom 30. Mai 2010, 19:37

Und ich ärgere mich sehr!
War übers Wochenende ca. 130 Kilometer weg von Leopoldshöhe (wollte eigentlich mal 
hinfahren) habe es Zeitlich aber überhaupt nicht untergebracht 

Beitrag von „muddyliz“ vom 6. Juli 2010, 10:36

Ich habe mal beim Gewerbeamt Leopoldshöhe angerufen:
Die Kakteenzucht Mügge in Leopoldshöhe, die auf Nicola Mügge eingetragen war, 
gibt es nicht mehr, der Betreib ist abgemeldet.
Komisch ist allerdings, dass die Homepage noch immer existiert und man dort gegen Vorkasse 
weiterhin zumindest bestellen kann, ob dann auch geliefert wird ... ???

Beitrag von „AlexWob“ vom 6. Juli 2010, 16:32

Hallo Ernst,

ich hab vor ca. 6 Wochen mit Nicola telefoniert und da war sie schon nicht mehr so begeistert 
das sie noch als Inhaberin auftaucht.
Da sie mit den Kakteen nix mehr zu tun hat wird sie wohl "ihr" Gewerbe abgemeldet haben, ist 
ja ihr gutes Recht...

Alex

Beitrag von „taube2412“ vom 6. Juli 2010, 19:43
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Hallo Alex,
konntest du bei deinem Telefonat mit Nicola etwas über Peter in Erfahrung bringen?

Beitrag von „AlexWob“ vom 6. Juli 2010, 22:32

Hast PN Sonja 

Beitrag von „Michael“ vom 10. Juli 2010, 13:36

das interesiert mich jetz: Ist da nun noch was zu erwarten oder kommt da nun aus der Ecke MEX-Hyriden nix mehr?
mal so rein informativ. es waren ja doch schon schöne Sachen bei

Beitrag von „Bernhard“ vom 10. Juli 2010, 15:01

hallo
Würde mich auch interessieren,
Gruss Bernhard

Beitrag von „AlexWob“ vom 10. Juli 2010, 19:46

Bevor ich noch mehr PN´s und Mails bekomme...

1. Ich weiß auch nichts aktuelles
2. Ich hab Peter nicht bei mir im Keller versteckt 
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gruß

Beitrag von „Michael“ vom 11. Juli 2010, 00:27

sorry Alex, wars Postfach voll?. schade ich dachte du weißt was genaueres, was da nun abgeht. Was los is und das 

wichtigste obs nun überhaupt noch neue MEX-Züchtungen gibt. naja abwarten und Tee trinken . .

Beitrag von „thomasvds“ vom 26. Juli 2010, 12:11

Hallo,
Meine Frau und Schwiegermutter waren gerade einige Tage in Urlaub in Bielefeld.
Am vergangen Samstag ist meine Frau nach der Koernerstrasse gefahren. Sie hat
mit der Ex Frau von Peter gesprochen, die 2 haben sich getrennt. Er wohnt jetzt
in der Hauptstrasse 29. In der Neuerstrasse 6 hat er ein Gewaechshaus gemietet
von Herrn Kerker. Er erzaehlte ihr dass er sich noch immer mit Kakteen befasst.
Leider war Peter nicht da und konnte sie nicht mit ihm reden. Vielleicht weisst ihr
schon Bescheid.
Herzliche Gruesse,
Thomas

Beitrag von „Echinopsis“ vom 21. September 2010, 19:31

Eine kleine Info meinerseits:
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Ich stehe seit gestern wieder mit Peter telefonisch in Kontakt, er war lange Zeit im 
Krankenhaus und hatte Lungenkrebs. Durch seinen Rehaaufenthalt nachher hat sich das ganze 
zeitlich bis jetzt verzögert und er kam erst vor ein paar Wochen nach Hause.

Er will seine Bestellungen alle in den nächsten 2-3 Wochen abarbeiten, solange bleibt sein 
Shop noch offen, er ist aber bereits abgemeldet.

Soviel kann ich bisher dazu sagen. Nun heißt es abwarten.

Beitrag von „kruseli“ vom 22. November 2010, 12:02

Hier noch eine Info meinerseits,

ich telefonierte mit Herrn Muegge vor ca. 5 Wochen. Es ging im gut und er versprach mir 
meine Bestellung in den nächsten 2 Wochen zuzuschicken. Wie immer eine leere Versprechung 
seinerseits. Der Höhepunkt ist jedoch das er seine Kakteen weiter über Kakteen-Schweiger 
verkaufen läßt. Ich kann also meine nicht gelieferten Kakteen jetzt bei Kakteen-Schweiger 
nochmals kaufen.
Das ist nicht unseriös das ist der Gipfel. Ich hoffe nicht, das er mir irgend wann mal über den 
Weg läuft. Ich hab mit dem Herrn abgeschlossen.

Oliver

Beitrag von „Echinopsis“ vom 23. November 2010, 10:13

Meine Pflanze, die bei Peter noch stand habe ich vor ca. 2 Wochen per Post bekommen. Hat 
problemlos geklappt.
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